
Bon chemin - qu’il importe plus que tout de choisir 
"Lorsque vous décidez de marcher sur le chemin de la lumière, les situations en 
apparence les plus défavorables concourent à votre bien ; en effet, les forces que 
vous déclenchez alors transforment ces situations, et ce qui devait vous nuire 
vient au contraire se mettre à votre service. Donc, ce qui doit vous préoccuper 
avant tout, c’est de savoir si vous êtes sur le bon chemin. Quant aux événements 
qui peuvent survenir sur ce chemin, n’y pensez même pas. Acceptez-les, en 
sachant qu’à un moment ou à un autre les échecs se transformeront en succès et 
les chagrins en joies. 
Mais gare à ceux qui n’ont pas su choisir le bon chemin ! Même s’ils remportent 
des succès, en réalité ces succès sont des pièges… Au lieu de se réjouir et de se 
pavaner, s’ils connaissaient les lois, beaucoup trembleraient, car ils sauraient 
que ces triomphes ne font que préparer leur chute." 
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